

## 常任委員会の名称と所管が変わりました。



議会改革の一環として、4月から常任委員会の構成を見直し、総務産業委員会が総務企画委員会に、建設土木委員会が建設産業委員会に名称が変更になりました。これにより、産業経済部及び農業委員会は建設産業委員会の所管となりました。なお、令和6年度に新設された「こども部」は教育福祉委員会の所管になります。

総務産業委員会 ↓ <b>総務企画委員会</b>	教育福祉委員会	建設土木委員会 ↓ <b>建設産業委員会</b>
市長公室、政策企画部、総務部、環境推進部、会計課、消防本部、議会事務局、選挙管理委員会、監査委員、公平委員会、固定資産評価審査委員会、その他の委員会の所管に属さない事項	保健福祉部、 <u>こども部</u> 、市立病院、教育委員会	<u>産業経済部</u> 、都市建設部、上下水道部、 <u>農業委員会</u>

### 主権者教育 (中学生の議会傍聴)

3月14日、笠間中学校の主権者教育の一環として、生徒会役員が市議会を傍聴しました。ここで、いただいたご意見の一部を紹介します。

- いろいろな方々が笠間市をよりよくするために議論をしたり考えたりしていて、僕たちがいつでもおり学校に行けているのは議員の方々をはじめ、いろいろな方々のおかげだと思いました。
- 質問をしている人も、答弁をしている人も、どちらも笠間市について真剣に考え、積極的に行動しているということがわかりました。
- 災害についての議論を聞き、私はまだ笠間を安全にできる取り組みはできませんが、できるだけボランティアなどの活動に参加したいと思いました。
- 質問をする側、答える側の意見がはっきりしていて内容がよくわかりました。内容も私たちに直接関わる問題もあって、私たちの学校生活をよりよくするための議論でとても勉強になりました。
- 政治について興味を持つことができました。このようなきっかけを作ってくださいありがとうございました。

